

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## À Travers Nos Régions

PORT-GENTIL/ENTREPRENEURIAT FÉMININ : BRENDA KARIN OMANDA OTANDO PRÉSENTE «KIDDY'S WORLD»



Photo : NGUIMBI Julie

**SAMEDI**, lors d'une journée portes ouvertes, Kiddy's World (le monde des enfants) a été présenté aux Portgentillais. Il s'agit, selon Brenda Karin Omanda Otando, sa promotrice, d'un espace d'épanouissement ludique et d'encadrement pédagogique pour les enfants de 3 à 12 ans. Il prête chaque année au mois de juillet, au terme de la saison scolaire, son cadre pour des séances s'articulant, pour cette cuvée, autour de quatre principaux thèmes, à savoir : Art et peinture, Faune et flore, Création et bricolage, Eau et bulles. Les invités, par petits groupes, ont apprécié différentes installations consacrées aux jeux occupant la cour, les salles de classe climatisées au décor quasi féérique, les coins repos, cuisine, les salles de bain... Objectifs visés : stimuler et développer la créativité artistique, promouvoir des valeurs de respect de l'environnement, permettre aux enfants de s'épanouir dans un cadre collectif, garder en éveil les acquis pédagogiques de l'année, etc. Le Groupe "Kiddy's World", situé sur le Boulevard Léon Mba, au-delà des activités ludiques, a ouvert depuis quelques années, une crèche et une maternelle. Les classes, à l'en croire, n'excèdent pas 10 "mwanas". Brenda Karin Omanda Otando avait 26 ans lorsqu'elle s'est lancée, en 2017, dans l'entrepreneuriat.

## FRANCEVILLE : LES NOUVEAUX BACHELIERS À L'HONNEUR



Photo : Nadège Ontounou

**LORS** d'une cérémonie consacrée à eux, pour avoir réussi à l'examen du baccalauréat session 2023, les néobacheliers de Franceville (La Passa) ont été congratulés dernièrement devant leurs parents, amis et connaissances au cours d'un repas organisé à leur intention. Au nom d'Ali Bongo Ondimba, président de la République, Anoue Kiki a félicité les jeunes bacheliers. "Vous pouvez imaginer la joie de vos parents en ce moment, et de tous ceux qui, de près ou de loin, ont toujours contribué à votre scolarité. En obtenant votre baccalauréat, vous leur aviez fait honneur. C'est la preuve que vous vous souciez de votre avenir. Nous sommes fiers, car vous constituez, au même titre que les autres jeunes Gabonais, l'avenir du Gabon. Le chef de l'État, qui vous gratifie des ordinateurs que je vais devoir vous transmettre, vous encourage à poursuivre sur cette lancée", a-t-il déclaré. De leur côté, les jeunes bénéficiaires ont tressé des lauriers au chef de l'Exécutif pour ses efforts inlassables en faveur de la formation et de l'éducation de la jeunesse gabonaise.

RAD & ONTOUNOU

## Port-Gentil : la 20e promotion du CSP sur le marché de l'emploi



Photo : Jean Paulin Allogo

Photo de famille après la remise des parchemins.

Jean-Paulin ALLOGO  
Port-Gentil/Gabon

**L**E Centre de spécialisation professionnelle de Port-Gentil a récemment procédé, au Centre culturel Lambert-Ona-Ovono, à la remise des certificats de spécialisation à 32 stagiaires (dont 7 filles), issus de la 20e promotion.

Le directeur général, Victor Rogandji, a félicité les diplômés pour avoir su relever des défis importants au niveau intellectuel, et pu faire beaucoup de sacrifices de par le rythme soutenu tout au long de leur cursus. Il a

ensuite souhaité plein de succès à chacun au plan professionnel. Pour sa part, le président du Conseil d'administration du CSP, Georges Éric Nkoma, a salué la qualité du travail abattu par la direction générale, les formateurs et les encadreurs, sans oublier le comité de parrainage. Le PCA a terminé son intervention en félicitant les stagiaires pour les résultats obtenus après 9 mois de formation dans les filières suivantes : Maintenance mécanique industrielle, Maintenance électricité industrielle, Tuyauterie/Soudure industrielle, et Instrumentation/

Régulation industrielle. Quant aux impétrants, ils ont remercié la direction du CSP et les formateurs pour l'encadrement et la qualité des enseignements reçus tout au long de leur formation.

Fruit d'un partenariat entre TotalEnergies EP Gabon et l'État Gabonais, la mission du CSP est de faciliter l'intégration dans le monde du travail des jeunes diplômés détenant un Brevet de technicien ou un Bac technologique en leur donnant une formation complémentaire adaptée aux besoins des entreprises locales.

## Port-Gentil : la gratitude des néobacheliers envers l'honorable Otandault

Serge YACKELE-MIHINDOU  
Port-Gentil/Gabon

**D**E nos jours, la reconnaissance est devenue une denrée (presque) rare, qu'il faut savoir apprécier lorsque certains viennent à la manifester. Les nouveaux bacheliers de Port-Gentil, dont nombreux se sont souvenus du rôle primordial qu'aura joué l'honorable Jean-Fidèle Otandault, alors qu'ils préparaient leur examen de baccalauréat session 2023 lui ont tiré un coup de chapeau.

"Nous sommes nombreux, surtout les élèves des terminales B de Port-Gentil, à avoir réussi à notre baccalauréat grâce au député Otandault. Nos résultats auraient pu être en deçà si nous n'avions pas été soutenus par des gens comme lui. Il avait mis plusieurs supports à notre disposition pour que nous réussissions.



Photo : Kourmous

Des bacheliers reconnaissants envers le député Otandault. Ici, lors d'un cours de soutien.

Il a organisé des cours de soutien gratuits, nous a aidés financièrement, et mieux, il venait même nous dispenser des cours d'économie. D'où notre gratitude pour ce soutien multiforme", a confié un néobachelier.

Un geste qui a ému le député du 2e arrondissement de Port-Gentil, dont les actes de solidarité et la mansuétude ne sont plus, de l'avis général, à démontrer envers la jeunesse portgentillaise, les structures de base du PDG et les maillons

vulnérables dans la cité pétrolière. "C'est notre devoir d'accompagner et d'encadrer notre jeunesse, l'avenir de notre pays. L'éducation et la formation, comme l'a toujours rappelé le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, sont des facteurs clés pour la naissance des élites et la construction d'une nation prospère. Je les remercie tous pour cette marque de gratitude à mon endroit. Comme quoi, un bienfait n'est jamais perdu", a remercié l'honorable Otandault.